

第103回全国高校野球選手権茨城大会が開幕

全員野球で熱く輝け!

岩日タイムズ

岩瀬日本大学高等学校
ソーシャルメディア部

緒方桃子
高松彩
高野晴香



昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止となったため2年ぶりの開催となる夏の高校野球が開幕した。今大会は、入場者数を制限し有観客で開催することになったが、応援委員、吹奏楽部、チアを含めた全校応援は昨年引き続き中止となった。本校硬式野球部はシードのため2回戦から登場、7月13日、笠間市民球場において、1回戦で守谷に勝利した牛久栄進との対戦が決定している。



大里 紋渡主将
(八千代第一中学校出身)



舟橋 史翔選手
(三和東中学校出身)



塩幡 昌史選手
(笠間中学校出身)



鈴木 大成選手
(八千代第一中学校出身)



塚田 隼太選手
(見川中学校出身)



篠原 春音選手
(千代川中学校出身)



内田 大遥選手
(関城中学校出身)



海老澤 侑真選手
(石下西中学校出身)



寺田 陸選手
(下妻東部中学校出身)



森 光輝選手
(関城中学校出身)



矢口 祐太郎選手
(益子・七井中学校出身)



松延 大貴選手
(霞ヶ浦中学校出身)



鈴木 彩加マネージャー
(大和中学校出身)

今年は新型コロナウイルスの影響により、観客数を制限しての開催となりました。毎年の恒例行事の一つでもある「全校応援」は、残念ながらなくなってしまいましたが、岩日硬式野球部を応援する気持ちに変わりはありません。

選手の皆さん、全力でぶつかってきてください！
生徒・先生方一同応援しています。(高野)